
 
Frau Janssen erkundigt sich nach der Möglichkeit, zukünftig ein Kinoprogramm für Kinder, 
Jugendliche und Erwachsene im Bürgerhaus anzubieten. 
 
BM Böhling sagt eine Prüfung durch die Verwaltung und eine Beratungen im zuständigen 
Fachausschuss (Ausschuss für Sport, Kultur und Tourismus) zu. 
 


